

ABSTRAK

NITA CASNITA, 2022. PENGARUH DANA PIHAK KETIGA (DPK) DAN NON PERFORMING FINANCING (NPF) TERHADAP PEMBIAYAAN MURABAHAH PADA BANK MUAMALAT INDONESIA PERIODE 2013-2020. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi.

Salah satu produk pembiayaan yang paling diminati masyarakat adalah pembiayaan *murabahah*. Dalam beberapa tahun terakhir ini volume pembiayaan *murabahah* pada Bank Muamalat Indonesia mengalami penurunan walaupun tetap menjadi pembiayaan yang paling dominan diantara pembiayaan lain yang disalurkan. Besarnya pembiayaan *murabahah* yang disalurkan oleh bank syariah dipengaruhi oleh beberapa faktor, diantaranya dana pihak ketiga (DPK) dan NPF. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh DPK dan NPF terhadap Pembiayaan *Murabahah* pada Bank Muamalat Indonesia periode 2013-2020.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data *Time Series* berjumlah 32 data yang bersumber dari laporan keuangan triwulan Bank Muamalat Indonesia periode Januari 2013-Desember 2020. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah studi dokumentasi. Teknik analisa data pada penelitian ini menggunakan koefisien korelasi sederhana dan berganda, koefisien determinasi, regresi linier sederhana dan berganda.

Dari hasil analisis data diperoleh: 1) Variabel DPK berpengaruh positif terhadap pembiayaan *murabahah* dengan pengaruh sebesar 40,3%, nilai koefisien korelasi sebesar 0,635 dan nilai regresi sebesar 0,706, 2) Variabel NPF berpengaruh negatif terhadap pembiayaan *murabahah* dengan pengaruh sebesar 12,7%, nilai koefisien korelasi sebesar -0,356, dan nilai regresi sebesar -1,069 triliun rupiah, 3) Variabel DPK dan NPF secara simultan berpengaruh terhadap pembiayaan *murabahah* dengan pengaruh sebesar 51,3%, nilai koefisien korelasi sebesar 0,738 dan nilai regresi untuk DPK sebesar 0,719 dan NPF sebesar -1,128 triliun rupiah. Jadi variabel DPK (X1) dan variabel NPF (X2) berpengaruh terhadap pembiayaan *murabahah* (Y) baik secara parsial maupun simultan. Semua hipotesis alternatif diterima.

Kata Kunci: DPK, NPF, dan Pembiayaan *Murabahah*